

Junio 8, 2017

Durante un desayuno celebrado en la Casa de Gobierno, el gobernador dijo sentirse "muy acompañado en esta función por todos los periodistas" y expresó: "Bienvenida la libertad de prensa y el trabajo de cada periodista a lo largo y ancho de la provincia".

Con expresiones de agradecimiento y felicitaciones hacia todos los periodistas en su día, el gobernador Omar Gutiérrez recibió ayer a la mañana en el auditorio de la Casa de Gobierno a trabajadores de prensa de numerosos medios de la región. Se hicieron presentes también en el homenaje el vicegobernador Rolando Figueroa; la vicepresidenta primera de la Legislatura, Alma Sapag; ministros y subsecretarios del gabinete provincial.

En nombre del gobierno provincial, Gutiérrez expresó su "satisfacción y agradecimiento" por "el enorme respeto manifestado por cada periodista y cada medio de comunicación, desde el primer día de la gestión de gobierno". Sostuvo que "siempre hemos puesto todo nuestro máximo esfuerzo para que la materia prima de su tarea, la información, sea amplia, rápida, diversa y contundente para que ustedes puedan hacer su trabajo".

"Bienvenida la libertad de prensa y el trabajo de cada periodista a lo largo y ancho de la provincia", subrayó el mandatario y agregó que "uno nota cuando alguien es feliz en su trabajo. En Neuquén, lo que observamos es que cada periodista lo es de vocación, de corazón, de alma y que disfruta trabajando de periodista. Eso a nosotros nos congratula, nos alegra, nos levanta el espíritu y la moral para renovar el compromiso, para ser más eficientes, más aún en esa materia prima que necesitan a diario los trabajadores de prensa, que es la información".

"Estamos convencidos que con el trabajo de ustedes tenemos garantizada la accesibilidad a la información y la libertad de prensa, dos factores básicos y sustanciales para el desarrollo de la democracia. El trabajo de ustedes nos acerca y nos integra. Permite a toda la sociedad, conocer lo que está pasando y generar más eficientemente el debate y la toma de decisiones", aseveró.

Gutiérrez tuvo también palabras de agradecimiento para los periodistas del interior de la provincia y resaltó "el alto profesionalismo de cada uno de los periodistas a lo largo y ancho de la provincia. Donde hay un neuquino, hay un periodista. Eso es muy importante".

Dijo que "cuando uno llega a una localidad del interior, lo primero con lo que se encuentra es con un periodista que quiere saber qué pasó con determinada obra o emprendimiento. A los periodistas del interior les pido disculpas por no estar todos los días o mucho más seguido en

contacto con ustedes, pero la verdad es que estoy todo el día trabajando y es difícil asignar los tiempos a cada tarea. Al igual que ustedes, disfruto porque amo lo que hago".

"Admiro el cariño que le tiene cada neuquino a los periodistas. Allí donde hay una radio, un diario local, un canal de televisión local, se sabe que cada uno de ustedes es artesano en su oficio de periodista. Ustedes generan un fuerte anclaje en cada comunidad, en cada pueblo", subrayó el gobernador.

A modo de ejemplo, recordó cuando "el pasado viernes 26 de mayo, estábamos en Colipilli inaugurando el nuevo edificio de la Escuela Nº 68, se me acercaron los chicos de la radio de la Comunidad Mapuche Huayquillán, la FM Peuman Weche (Sueño Joven) que funciona desde mayo de 2014. Esa es la voz del pueblo, la que habla en ese micrófono, en esas líneas que se escriben del diario, en esa televisión. Por eso quiero decirles que, para mí, no hay ni buenas ni malas noticias, hay noticias. Y cuando hay noticias es muy bueno porque implican que estamos en movimiento y con dinámica".

Reiteró que "en este año y medio he sentido muchísimo respeto de parte de todos los periodistas. Y por ello, quiero agradecerles porque ese respeto es parte del capital cultural de los neuquinos, de respetuosamente preguntar y repreguntar, el ser muy inteligentes y conocedores de la realidad de la información para llevar adelante las preguntas".

Dijo luego: "Percibo y rescato que, para los periodistas neuquinos, es tan importante una noticia referente a hidrocarburos, a una toma, a la ruta o de fútbol comunitario infantil. Y eso es muy bueno. Para los que estamos en una gestión pública, su trabajo también es un mecanismo de control de gestión porque gracias a ustedes nos enteramos de lo que está acontecimiento en distintos puntos de la provincia. Y nos permiten —de otra manera- mejorar el control cara a cara".

Después de rescatar la función actual de las redes sociales "que nos integran y acercan", Gutiérrez sostuvo que "igualmente no reemplazan el cara a cara ni el trabajo noble de cada uno de ustedes y por eso, les agradezco". Al tiempo que pidió "disculpas" si alguna vez "la información no estuvo en tiempo y forma. Por ello quiero renovar el compromiso y la decisión del gobierno de la provincia, por brindar esa información porque realmente consideramos que ustedes la tienen que tener".

Hacia final de su alocución, el gobernador Gutiérrez manifestó que "este trabajo conjunto entre periodistas y gobierno, forma parte de esa sociedad diversa y plural, que entre todos tenemos la obligación y el compromiso de construir, codo con codo. Me siento muy acompañado en esta función por todos los periodistas, en esta tarea diaria de profundizar los aciertos, corregir los errores y ahondar en el control de gestión y en la fuente de información que es de cada periodista. Muchas gracias, felicitaciones y sigamos haciendo de este Neuquén la gran Provincia que soñaron nuestros antecesores, que soñamos nosotros y que, entre todos, haremos realidad un gran porvenir y un gran futuro", cerró Gutiérrez.

El vicegobernador Rolando Figueroa también se refirió a la función periodística y agradeció en tal sentido "a la gente del interior por haberse movido hasta aquí por el esfuerzo que sabemos

eso significa; pero también agradecerles a todos los periodistas que en forma cotidiana están difundiendo las noticias, lo que pasa, lo bueno y lo malo, pero siempre lo importante es tener a toda la población informada".

La diputada provincial Alma Sapag rescató que "ustedes siempre están atentos a todas las noticias, y no bien terminan rápidamente una, empiezan por otra. Les agradezco el acompañamiento que siempre hacen a la sociedad neuquina, a toda la provincia de Neuquén y al país, y un reconocimiento enorme a su conocimiento, a su opinión que para nosotros es muy importante. No se imaginan lo importante que es la opinión de ustedes en las políticas públicas. Muchas gracias y que este día del periodista sea como los otros 365 días del año".

Neuquén Informa